

El Premio de Montaña Ciclismo de Carretera de Diputación discurrirá por cuatro municipios granadinos

La prueba dará comienzo este domingo en Polopos y recorrerá también Monachil, Almuñécar y Castell de Ferro

viernes 12 de abril 2024



La delegación de Deportes de la Diputación de Granada, junto a la Federación Andaluza de Ciclismo, organiza el Premio de Montaña Ciclismo de Carretera, que cuenta también con el apoyo de los ayuntamientos que organizan cada una de las sedes que conforman el circuito: Polopos, Monachil, Almuñécar y Castell de Ferro.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha sido el encargado de presentar la prueba, junto al delegado de la Federación Andaluza de Ciclismo en Granada, Ángel Camarero, y los alcaldes de las localidades citadas. “El compromiso de la Diputación de Granada es promover y fomentar la práctica del ciclismo y de todas las disciplinas deportivas en nuestra provincia. Queremos que cada rincón de Granada se convierta en un espacio donde se respire el espíritu deportivo, donde se impulse el talento y se brinden oportunidades para que cualquier persona se pueda desarrollar como deportista”, ha afirmado el diputado.

Además, ha destacado “la belleza del entorno en el que se va a desarrollar la competición. En la provincia, contamos con un paisaje excepcional que nos brinda la oportunidad de practicar este deporte en algunas de las rutas más espectaculares del país. Desde las montañas de Sierra Nevada hasta la Costa Tropical, cada kilómetro pedaleado es una experiencia única”.

Por su parte, el delegado de la Federación Andaluza de Ciclismo en Granada, Ángel Camarero, ha indicado que “tenemos un circuito de cuatro pruebas muy importantes y de gran nivel. Siempre he tenido envidia a las diputaciones de otras provincias por lo bien que lo hacían con el ciclismo y hoy me siento orgulloso de que nuestra Diputación de Granada esté por encima de todas ellas favoreciendo al ciclismo, a los clubes y a la propia Federación”.

Cada prueba cuenta con una normativa particular validada por la Federación Andaluza de Ciclismo y con todos los requisitos para este tipo de competiciones. En cada una de las pruebas se entregarán trofeos a los ganadores de las distintas categorías contempladas en la normativa. Los participantes irán obteniendo puntos, según el orden de llegada en cada carrera y con vistas a una puntuación final del circuito por categorías.

Las pruebas están abiertas a la participación de todos aquellos que estén en posesión de la licencia vigente de la R.F.E.C. (o de cualquier otra Federación Nacional de Ciclismo adscrita a la U.C.I.) y los federados por un día, quienes deberán de abonar junto con la inscripción, el importe correspondiente a dicha licencia.